



*Communiqué de presse
Paris, le 23 juillet 2018*

Isabelle Rougier nommée Directrice régionale et interdépartementale de l'hébergement et du logement

Isabelle Rougier a été nommée Directrice régionale et interdépartementale de l'hébergement et du logement (DRIHL) par arrêté conjoint du Ministre de la Cohésion des territoires et de la Ministre des solidarités et de la Santé, en date du 5 juillet 2018.

Inspectrice des affaires sociales (2007-09 et 2014-16) puis Inspectrice générale des affaires sociales (depuis 2016), elle a notamment réalisé plusieurs travaux sur l'hébergement des sans-abris et le logement.



Isabelle Rougier a débuté sa carrière administrative au conseil régional d'Île-de-France où elle a été en charge pendant six ans des thématiques de la politique de la ville et de la rénovation urbaine. Elle a également exercé différentes fonctions au sein des cabinets des ministres en charge de la cohésion sociale et du logement de 2004 à 2007 puis en 2009-2010 et a précédemment occupé le poste de Directrice générale de l'Agence nationale de l'habitat (ANAH) de 2010 à 2014.

Elle prend ses fonctions le 23 juillet, succédant ainsi à Jean-Martin Delorme appelé à d'autres responsabilités.

Contact presse

Préfecture de Paris et d'Île-de-France
01 82 52 40 25 / pref-communication@paris.gouv.fr
<http://www.prefectures-regions.gouv.fr/ile-de-france>

 [@Prefet75_IDF](https://twitter.com/Prefet75_IDF)